

DOI: 10.18572/2072-4438-2021-2-36-40

Проблемы правового статуса транзитно-пересыльных пунктов для содержания осужденных к лишению свободы

Кириченко Юлия Николаевна,
старший преподаватель кафедры тактико-специальной подготовки
Белгородского юридического института Министерства внутренних дел
Российской Федерации имени И.Д. Путилина,
кандидат юридических наук, доцент

e-mail: julija.kirichenko@rambler.ru

Воинов Павел Николаевич,
заместитель начальника кафедры тактико-специальной подготовки
Белгородского юридического института Министерства внутренних дел
Российской Федерации имени И.Д. Путилина,
кандидат социологических наук, доцент

e-mail: vojnovp283@gmail.com

Медведев Алексей Владимирович,
профессор кафедры психологии и педагогики
Белгородского юридического института Министерства внутренних дел
Российской Федерации имени И.Д. Путилина,
кандидат психологических наук, доцент

e-mail: a.medvedev.77@mail.ru

В статье обосновывается необходимость вывода транзитно-пересыльных пунктов из-под руководства базовых учреждений системы Федеральной службы исполнения наказаний Российской Федерации, а также разработки и внедрения новых нормативно-правовых актов, регламентирующих их организационно-правовую деятельность как самостоятельных подразделений.

Ключевые слова: транзитно-пересыльные пункты, конвоирование, осужденные, правовой статус, уголовно-исправительная система, временное содержание, материально-бытовое обеспечение.

Issues of the Legal Status of Transit Points for Holding of Persons Sentenced to Imprisonment

Kirichenko Yulia N.
Senior Lecturer of the Department of Tactical and Special Training
of the Putilin Belgorod Law Institute of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Law), Associate Professor

Voinov Pavel N.
Deputy Head of the Department of Tactical and Special Training
of the Putilin Belgorod Law Institute of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Sociology), Associate Professor

Medvedev Aleksey V.
Professor of the Department of Psychology and Pedagogics
of the Putilin Belgorod Law Institute of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Psychology), Associate Professor

The article substantiates the need to withdraw transit-sending points from the leadership of the basic institutions of the system of the Federal Penitentiary Service of the Russian Federation, the development and implementation of new regulations governing their organizational and legal activities as independent divisions.

Keywords: transit points, convoy, convicts, legal status, criminal correctional system, temporary detention, material and household support.